

Une femme portée à la tête de l'Initiative du Bassin du Nil

APA, 03-09-2008 Kampala (Ouganda) - L'Initiative du bassin du Nil, regroupant dix pays africains, pour la première fois, désigne une femme, Harriet Ndombe, comme directrice exécutive, a appris APA mercredi à Kampala, la capitale ougandaise. Mme Ndombe était jusque-là coordonnatrice nationale au sein de l'Initiative, pour le compte du projet de renforcement de la confiance et l'implication des intervenants dans les activités de l'initiative en RD Congo. Auparavant, elle a travaillé à la FAO en qualité d'experte nationale pour l'appui aux femmes dans l'agriculture, (Programme des Nations Unies pour le Développement) comme chargée de programme. L'Initiative du Bassin du Nil a été créée en février 1999 pour constituer un cadre de partenariat pour le développement à long terme des pays riverains du Nil. L'initiative regroupe le Burundi, le RD Congo, l'Égypte, l'Érythrée, l'Éthiopie, le Kenya, le Rwanda, le Soudan, la Tanzanie et l'Ouganda.